

Son voyage avait pour but d'allumer, même dans la Péninsule où il n'est point un inconnu, la flamme de l'apostolat, et de communiquer aux hommes d'action cette charité envers les pauvres et les déshérités qui a donné déjà des fruits si merveilleux, en France, surtout dans les usines dont il est le patron et le chef vénéré. Esprit foncièrement surnaturel, ce vrai Tertiaire, cet Apôtre des ouvriers, comme autrefois les disciples du Christ, venait à Rome *pour voir Pierre*, recevoir ses ordres et s'inspirer de ses conseils, voulant se faire, partout où il passe, le porte-voix de la parole du Pape.

Nous ne dirons pas l'accueil si chaleureux et si flatteur qu'il reçut, de la part des plus hauts personnages de la Ville Sainte, notamment de Sa Sainteté Léon XIII, et de Son Eminence le Card. Rampolla, Secrétaire d'Etat. Des détails très intéressants nous ont été communiqués par son compagnon de route sur ces différentes entrevues, détails que la brièveté de cette correspondance ne nous permet pas de relater : un article spécial envoyé à nos *Revues Franciscaines* viendra probablement combler cette lacune. Les journaux catholiques de Rome ont sacré leurs colonnes à donner le compte rendu des magistrales Conférences données par *le bon Père* dans les différentes institutions religieuses, notamment de celle donnée chez les Pères Augustins de l'Assomption, place de l'Ara-Cœli, à laquelle assistaient leurs Eminences les Cardinaux Macchi, Ferrata et Agliardi, cinq Evêques, un certain nombre de Prélats, plusieurs notabilités laïques, sans compter plus de 150 prêtres et religieux, la plupart d'origine française.

Si nous devons ajouter foi à un journal bien renseigné, M. Léon Harinel se proposerait d'organiser, avec l'approbation et la bénédiction du Souverain Pontife, un Congrès ouvrier international dans une des grandes villes de la Haute Italie.

Le R. P. Bernard Doepping. — Par un décret de la Secrétairerie d'Etat, Sa Sainteté Léon XIII vient de conférer le titre de Consulteur de la S. Congrégation de l'Index au R. P. Bernard Doepping, des Franciscains Récollets de la Province de Saxe, Président du Collège de St-Isidore à Rome. Nos sincères félicitations à ce fils zélé de St-François, qui mérite si bien de l'Ordre des Frères Mineurs.

FR. FRANÇOIS AUGUSTIN d'ISOLABONA.